
本报讯（记者 金雯 葛维祥）18日上
午，高邮经济开发区商会第三届会员代
表大会召开。市政协副主席、工商联主
席林恩茂出席会议。

林恩茂要求，要突出政治建会，凝聚
共识要有新高度；强化团结立会，领导班
子要有新作为；坚持服务兴会，商会组织
要有新活力；深化改革强会，“四好”商会

要有新追求。
会议听取了高邮经济开发区商会第

二届理事会工作报告；宣读了同意开发
区商会换届批复；通过了第三届商会章
程以及选举办法；选举产生了第三届商
会理事会并现场颁发商会会长、副会长
证书。何其新当选会长并作表态发言。

4家单位分别作现场讲座、交流汇报
和产品路演。

开发区商会第三届会员代表大会召开

本报讯（记者 徐乐）18日下午，我市服装行业协会
第三届会员大会暨服装协会表彰大会和市外商投资企
业协会第二届会员大会在市文体公园召开。副市长史
美山出席会议。

会议按章程进行了协会换届选举，分别选举出服
装、外商协会理事会成员单位，并由理事会选举出会
长、副会长、秘书长。市民政局相关负责人公布了选举
结果，何其新再次当选为服装、外商协会会长并作表态
发言，史美山向新任会长、副会长颁发证书。

史美山在讲话中指出，两家协会为政企良性交流
互动搭建了平台，也为我市经济社会高质量发展作出
了突出贡献。他希望两家协会把服务会员放在首要
位置，优化为企服务，发挥智库作用，加强自身建设；
把沟通协调作为重要任务，创新活动方式，深入挖掘
资源；把促进发展定为根本宗旨，践行企业家精神，
担当作为、积极奉献，让企业的成长与地方的发展实
现共促共赢，为推进中国式现代化高邮新实践贡献更
大力量。

会议还观看了服装、外商协会专题片。

我市两协会进行换届选举
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今日总值班 侯 军 值班编委 张维峰 责任编辑 石 鑫 版式设计 纪 蕾

奋进强国路 阔步新征程

本报讯（通讯员 姚学林 记者 东方）
厂房内轰鸣声此起彼伏，产线上机械臂
挥舞作业……日前，记者来到位于高新
区的扬州托新汽车零部件有限公司生产
车间，只见现场一派热火朝天的景象。
在智能化无人注塑车间，机器人从注塑
机内取出半成品，依次完成取件、切割、
自动摆模等工序，全程无人工参与，精准
无误。

扬州托新汽车零部件有限公司是
一家集中高端汽车内外饰件研发、设
计、销售于一体的高新技术企业。企业
产品销售定位50%出口欧美与世界各
地主机厂，50%供应国内合资品牌与国
产品牌汽车主机厂，现主要客户为戴姆
勒奔弛、梅赛德斯奔驰、宝马、美国通用

（GM）、上汽通用 (SGM)、大众、福特、
捷豹路虎、比亚迪、长城等合资与内资
品牌高端主机厂，并被以上各大主机厂
列为长期战略合作伙伴。近年来，企业
还紧跟发展趋势，积极拓展销售思路，
与国内长城、华为、小米、理想等一线新
能源汽车品牌合作。“今年企业加大对
国内新能源市场开发力度并逐渐打开
国内市场，业务订单占比从15%增长至
35%左右。”截至9月份，公司开票销售
已达4.2亿元，预计全年销售5.5亿元，
较去年开票销售数据翻一番，在手订单
已排到两年后。”托新公司总经理陈龙
宝告诉记者说。

创新是引领发展的第一动力。为适
应市场需求，托新公司不断强化自主创

新，先后投资新上设备、技术研发达3亿
元，三年来获得自主立项实施研发项目
发明专利 3 项、实用新型专利 26 项。

“PVD真空镀膜技术”是托新公司在原镀
膜技术基础上自主研发的新生产工艺，
是一种先进无水、无污染的节能环保复
合表面处理技术，有效解决了传统水电
镀工艺的金属层对汽车无人驾驶系统干
扰难题。目前，该工艺产品年产值近亿
元。据了解，公司正在加紧研发生产具
有加热、按摩等功能的汽车零部件，进一
步适应市场需求。

托新：向“新”向“智”市场阔
本报讯（记者 王莹）18日上午，扬

州市人大代表高邮代表组围绕扬州市
九届人大常委会第二十二次会议相关
议题，联组开展视察调研活动。市人
大常委会主任张秋红、副主任潘建奇，
副市长王汉东参加活动。

代表们先后视察了高邮泰达环保
有限公司和市人力资源管理服务中
心，详细了解我市生活垃圾分类管理
和促进高质量充分就业等情况。

在随后召开的座谈会上，市发改
委、工信局、人社局、城管局、农业农村
局等部门负责人围绕优化营商环境、

“511”现代产业体系建设、促进高质量
充分就业、生活垃圾分类管理、动物防
疫等议题汇报了工作开展情况；与会
部分扬州市人大代表作了交流发言，
提出了建设性意见建议。

张秋红对各项工作取得的成效表
示肯定。她强调，政府各部门工作要
有形式，更重实效，立足职能定位，找
准工作的切入点和结合点，以更大力
度服务全市高质量发展；要有思考，更
重解题，深入践行新发展理念，直面问
题，想方设法解决，推动工作有质有效
开展；要有努力，更重提升，坚持系统
思维，把工作任务逐项细化落实，环环
相扣，善于总结完善，切实提升工作能
力和水平。

张秋红指出，新形势、新任务，对
代表履职提出了更新更高的要求。她
希望各位代表要提高思想认识，注重
联系群众，依法履职尽责，当好党和政
府联系人民群众的桥梁纽带，充分发挥代表作用，切实
履行好新时代人大代表的光荣使命。

王汉东表示，市政府及部门将认真研究、采纳吸收
代表意见建议，不断提升决策科学化、民主化水平；主
动接受人大监督，推进政府工作改进，提升行政效能。
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16 日下午，
市红星志愿者协
会向青海、陕西、
贵州、湖南多地捐
赠暖冬物资，包括
羽绒服 100 件、成
人 棉 衣 1567 件 、
儿童棉衣 128 件、
书包 41 只、棉被
390 条 、运 动 鞋
1000 双 ，总 价 值
92.812 万 元 。 据
悉，这批物资将于
本周陆续送达各
地。图为物资装
车现场。

翟绪孔令玲
摄影报道

本报讯（通讯员 潘親親 记者 文正）“以前办理业
务需要带着身份证线下跑，现在只需网上直接填写申
请表就行，又快又方便！”日前，一名拟在邮工作人员
在办理灵活就业人员企业养老保险参保登记时，实实
在在地感受到了“零材料办”带来的好处。

为持续深化数据赋能，加快建设便捷高效的网上
政务服务体系，全面提升公共服务数字化、智能化水
平，市数据局以企业和群众需求为导向，以“免证城
市”为抓手，积极探索政务服务事项“零材料”办理。

“零材料办”采用告知承诺、数据共享、部门核验等方
式，依托我市一体化政务服务平台，直接获取服务对
象身份证明信息，将“群众跑”逐步变为“数据跑”，实
现“零材料”申报。此次纳入首批“零材料”事项清单
的服务事项涉及公安、市监、税务、人社、交通等8个部
门共52个事项，自然人、企业法人均能享受到办事“零
材料”的便利。

首批52个事项实现“零材料办”

本报讯（记者 翁正倩）18日，我市召
开农业重大项目暨乡村振兴重点工作现
场推进会，进一步锚定目标、夯实举措、
狠抓落实，有力有效推进农业农村工作
高质量发展。市委副书记郑志明出席会
议并讲话，副市长赵国祥主持会议。

在推进会上，郑志明肯定了今年以
来全市“三农”工作取得的成效，对做好
下一阶段重点工作作出部署。他强调，
要聚焦聚力抓好农业招商，始终将农业
招商作为“头版头条”，围绕产业图谱做
好“以商引商、以企引企”文章，在项目储
备、项目招引、项目建设、项目服务“四
端”同时发力，推动产业不断“延链”“强
链”。要做大做强优势特色产业，立足我

市功能定位和产业基础，聚焦“高邮大
虾”“高邮鸭蛋”等特色产业，推动产业创
新转型、焕发青春。要持之以恒推进“五
区”建设，农业农村局履行牵头部门职
责，明确分工、压实责任，全力向上争取
和向前推进。要一着不让抓好当前重点
工作，围绕乡村振兴实绩考核、农产品加
工业、农产品质量安全、农村人居环境、
宜居宜业和美乡村建设、农村居民可支
配收入、村集体经营性收入、农业增加
值、秋收秋种、农业安全生产等重点工
作，细化举措、加压奋进，确保取得显著
成效。

赵国祥在主持会议时要求，各乡镇
（园区）和部门要认真贯彻会议精神和决

策部署，对标对表、立行立改，条块协调、
凝聚合力，虚实结合、抓大抓早，真正推
动各项工作走深走实。

当日上午，与会人员首先观摩了龙
虬镇江苏老娘舅供应链有限公司重大项
目、甘垛镇江苏绿味食品科技有限公司
脱水蔬菜加工项目、临泽镇扬州立华畜
禽有限公司智慧牧场项目建设情况，并
在临泽镇周巷村实地察看了农村人居环
境情况。

会上还举行了项目签约仪式，开发
区高邮大虾全产业链综合发展项目、卸
甲镇智慧水产养殖项目、甘垛镇现代化
农业产业观光园项目等9个农业重大项
目集中签约。

全市农业重大项目暨乡村振兴重点工作现场推进会召开
9个农业重大项目在会上集中签约


